

Tanzturnier bestens organisiert

Aus ganz Deutschland reisten Vereine nach Frickhofen an

Das 2. „Hermann Breithecker Gedächtnisturnier“ fand bei den Teilnehmern viel Lob und Anerkennung. 60 Vereine aus ganz Deutschland nahmen am zweitägigen Spektakel teil.

Dornburg-Frickhofen. Das zweite „Hermann Breithecker Gedächtnisturnier“ ist vorüber. Die Veranstalter, die Rot-Weissen Funken mit Thomas Nehl an ihrer Spitze, und die täglich über 100 ehrenamtlichen Helfer haben den Sportlerinnen und Sportlern aus ganz Deutschland hervorragende Voraussetzungen geschaffen, ihrem Sport in ihrer Klasse und ihren Jahrgangsstufen nachzugehen. In acht Klassen (Samstag) und in fünf Klassen (Sonntag) wurde hervorragender Tanzsport von Vereinen, Paaren und Einzeltänzern präsentiert.

Bei den Tanzgruppen waren es 90 Gruppen, die in den Kategorien Jugend, Junioren und Garde, im Bereich Tanzpaare waren es 29, und im Bereich „Mariechen“ waren es 121 Tänzerinnen, die gemeldet hatten. Hierbei war die „Creme de la Creme“ aus Deutschland am Start, wie von Jury-Obmann Matthias Schock zu erfahren war.

Meldungen kamen unter anderem aus Kiel, Mannheim, Würzburg und aus Pegau. Die Pegauer Gruppe fuhr nachts um 1 Uhr aus ihrem Ort hinter Leipzig los, um morgens in Frickhofen zu tanzen und dort die Qualifikation zu den

Deutschen Meisterschaften zu erreichen.

Waren schon die Tänze farbenprächtig, steigerte sich dies noch bei den Siegerehrungen, wenn zumindest zwei Personen von jedem Verein auf der Bühne standen.

Oft war aber die ganze Gruppe auf der Bühne anzutreffen und bot so den vielen Besuchern ein prächtiges Bild, wenn die erfolgreichen Tänzerinnen und Tänzer ihre Poka-

le in die Luft streckten. Dies waren dann in der Kategorie **Tanzpaare, Jg. 1999–2002:** 1. Kyana Karl und Julien Karl (Alsdorf), 2. Julia Albert und Jannis Brüger (Würzburg), Chiara Mocco und Pascal Fabiano (Buchnesia); **Schautanz Jugend Jg. 2003–2008:** 1. TSG TSV Bocholt, 2. SV „Die Holzbtiere“ Knielingen, 3. Ühlburger Carnevals-Gesellschaft, 9. TC Rot-Weisse Funken Frickhofen.

Tanzmariechen Junioren Jahrgang 1999–2002: 1. Katharina Theil (Oberasbach), 2. Vanessa Tsvtanov (Oberasbach), 3. Vanessa Schölch (Plankstadt); **Tanzgarden, Junioren, Jahrgang 1999–2002:** 1. Juniorengarde Buchnesia, 2. Burgaugarde Knielingen, 3. Juniorengarde Plankstadt, 12. Juniorengarde TC Rot-Weisse-Funken; **Schautanz Junioren Jahrgang 1999–2002:** 1. SV „Die Holzbtiere“ Knielingen, 2.

Knoblauchsländer Karnevalsgesellschaft Buchnesia, 3. Tanzsportgarde Plankstadt, 7. TC Rot-Weisse Funken Frickhofen, die mit der Punktzahl von über 400 Punkten die Qualifikation zu Halbfinale der Deutschen Meisterschaft erreichten. Weitere Sieger waren bei den **Tanzmariechen Jugend Jahrgang 2003–2008:** 1. Gina Dobbrunz (Alsdorf), 2. Lilly Reifel (Offenbach), Sonia Kosczelny (Alsdorf); **Tanzpaare Jugend Jahrgang 2003–2008:** 1. Sonia Hoszelny und Timo Rentrop (Alsdorf), 2. Mareike Schaumlöffel und Maris Schuler.

Am Sonntag trugen sich in die Siegerliste ein bei der **Tanzgarde Ü15 Jahrgang 1998 und älter:** 1. SV „Die Holzbtiere“ Knielingen; 2. Knoblauchsländer Karnevalsgesellschaft Buchnesia, 3. Großenritter CG Baunatal; 13. TC Rot-Weisse Funken Frickhofen; **Schautanz Ü15 Jahrgang 1998 und älter:** 1. SV „Die Holzbtiere“ Knielingen, 2. Feuerio Große Carnevalsgesellschaft 1898 Mannheim, 3. Großenritter CG Baunatal; **Tanzmariechen Ü15 Jahrgang 1998 und älter:** 1. Vanessa Ganser (Mannheim), 2. Carina Mayer (Röttenbach), 3. Kirsten Orth (Landau); 38. Aline Colombel (Frickhofen), und **Tanzpaare Ü15 Jahrgang 1998 und älter:** 1. Sofia Schulz und Marcel Luksch (Mannheim), 2. Sina Erb und Markus Schieber (Wiesental-Dettenheim), 3. Lena Kern und Kai Lenz (Landau). *kdlb*



Der Jugend gehörte am ersten Turniertag die Aufmerksamkeit bei den Siegerehrungen, die immer zu einem Farbspektakel wurden. Foto: Häring